



De plus en plus, nos visiteurs sont à la recherche d'animations instructives et ludiques mais surtout gratuites ! Ce fut le cas cette année avec les pêches à pied et les ateliers autour de la pêche (biodiversité marine et nœuds marins) à destination des enfants et plus largement des familles. Succès garanti puisque les pêches à pied étaient complètes plusieurs jours à l'avance et que les ateliers ont également rapidement fait le plein. Un grand merci à la jeune association ESCALE Bretagne pour leur partenariat et leur contribution à la protection de l'environnement !